

# Guénange | Association

## Les vestiaires du stade remis à neuf

RL 26 Août 2020



Les vestiaires ont été repeints en bleu et blanc, les couleurs du FC Guénange. Photo RL

Le nouveau comité du Football Club de Guénange, présidé par Agit Taycimen, affiche de grandes ambitions. Parmi elles se trouve un partenariat avec Apsis-Émergence pour des actions communes.

Le premier projet conjoint, un atelier jeunes cofinancé par la Direction départementale de la cohésion sociale et la mairie, consiste en des travaux de rénovation et de peinture des vestiaires du stade Léo-Lagrange. La municipalité a aussi financé la peinture et le matériel.

Au bout de cinq jours d'efforts, huit usagers d'Apsis-Émergence de plus de 14 ans, encadrés par Tayeb Boussena et Djamel Djouhair, ont terminé le chantier.

Ces jeunes vont pouvoir profiter du fruit de leur travail : en récompense de leur activité, ils financeront leur licence pour la saison à venir au club.